



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO XALAPA®

26/04/2022

LEGISLATIVO

AMLO, amor con Veracruz

Buenas noticias, todas. Y, probablemente lo que más llamó la atención, es el cobijo que dio a tres personajes de su entorno: Marcelo Ebrard Casaubón, secretario de Relaciones Exteriores; Adán Augusto López Hernández, titular de Gobernación; Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados, y Cuautémoc Blanco, gobernador de Morelos bajo fuego por una investigación de la Fiscalía de su estado, acusado por diversos delitos graves. ¿Cómo interpretarse? Ellos son hombre de su cercanía, y lo mostró llevándolos a la primera fila del presidium, lo que también despeja dudas de que Rocío Nahle García, secretaria de Energía, sea la única encaminada hacia Palacio de Gobierno, como tampoco Claudia Sheinbaum a Palacio Nacional. Mostró a los dos que podrían ser el “plan B” y hasta el “Plan C” --con los titulares de la SRE y SEGOB-- de su proyecto político para el gobierno de la República, y en el estado con el diputado Gutiérrez de emergente, a quien mientras el presidente le da un trato especial, en Veracruz lo agreden e insultan públicamente. Si no se lee bien ese mensaje de apaerura y respeto a los del propio círculo, no se extrañe que pueda haber llamados al orden. Cuestión de entender esas señales que manda el Presidente.

<https://www.diariodexalapa.com.mx/analisis/amlo-amor-con-veracruz-8187710.html>